



15.05.2012 – 14:05 Uhr

ikr: Europäisches Jahr für aktives Altern und Solidarität zwischen den Generationen 2012

Vaduz (ots/ikr) -

Der Europäische Rat hat gemeinsam mit dem Europäischen Parlament das Jahr 2012 zum "Europäischen Jahr für aktives Altern und Solidarität zwischen den Generationen" ausgerufen.

Das allgemeine Ziel des Europäischen Jahres für aktives Altern und Solidarität zwischen den Generationen 2012 besteht darin, die Schaffung einer Kultur des Aktiven Alterns in Europa zu fördern. Dadurch soll der Zusammenhalt zwischen den Generationen als Grundlage einer Gesellschaft für alle Lebensalter gestärkt werden. Zu den Zielen des EU-Jahres 2012 gehört ausserdem, das allgemeine Verständnis für den Wert des aktiven Alterns zu erhöhen, um Beiträge älterer Menschen zum Wohle der Gesellschaft besser bekannt zu machen, sowie Potenziale zu mobilisieren und älteren Menschen ein Leben in Würde und Unabhängigkeit zu ermöglichen.

Die Regierung beteiligt sich aktiv an diesem EU-Jahr und führt am 30. Juni 2012 eine Generationentagung durch. Diese Tagung nimmt die dargelegten Gedanken des EU-Jahres auf und bietet mit einer Reihe von Workshops die Gelegenheit, generationenübergreifend an Themen heranzugehen, welche die eine oder andere Generation beschäftigen oder beschäftigen werden. Um das tatsächliche Zusammensetzen, den Austausch und das Erforschen von Altersbildern soll es bei der Generationentagung gehen. Die Vorbereitungen für diesen Tag hat eine von der Regierung eingesetzte Arbeitsgruppe, welcher das Ressort Soziales, die Informations- und Beratungsstelle Alter (IBA), das Amt für Soziale Dienste, das Amt für Gesundheit sowie das Aha - Jugendinformation, angehörte, getroffen.

Des Weiteren sind weitere Aktivitäten des Seniorenbundes für einen Generationenaustausch geplant. So wird das Ziel dieses europäischen Jahres im Rahmen der Teilnahme an der Liechtensteinischen Industrie-, Gewerbe- und Handelsausstellung (LIHGA) vom Seniorenbund aufgegriffen. Der bereits zur Tradition gewordene Tag der älteren Menschen am 1. Oktober 2012 wird im Jahre 2012 als "Tag der Generationen" durchgeführt.

Weitere Informationen sind in den nächsten Tagen auf der Homepage "generationen-begegnungen.li" ersichtlich.

Kontakt:

Ressort Soziales
Cornelia Marxer-Broder
T +423 236 61 79

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100718521> abgerufen werden.